

Aichach – Obergriesbach

 Weglänge: 7 km

 Gehzeit: ca. 1,5 Stunde

 Wegbeschaffenheit: Zum Teil Schotter- bzw. Feldwege, weitgehend eben, wenig Schatten, auch im Winter/Frühjahr eine schöne Tour

P Parkmöglichkeit: P+R-Platz am Bahnhof Aichach, Bahnhofstraße

Vom Aichacher Bahnhof gehen Sie ein Stück in Richtung „Norden“ und biegen links in den Fuß- und Radweg nach Algertshausen ein. Am Wegende geht es links in die Grubetstraße, der Sie bis zum Ortsende folgen. Am Ortsschild wenden Sie sich links in den Hohlweg. Der Weg (Burgfeldstraße) führt weiter nach Unterschneitbach, unterwegs lädt eine Bank zum Verweilen mit Blick auf Aichach ein.

An der Einmündung in die St.-Emmeran-Straße halten Sie sich rechts und folgen der Straße. In der Rechtskurve zweigen Sie links in den Fußweg zur Kirche ab, der Radweg „Paartaltour“ ist ausgeschildert. Der Weg führt an der Friedhofsmauer vorbei und trifft auf die Hauptstraße, hier links, kurz danach wieder links in die Brückenstraße. Gehen Sie über die Brücke, die Bahngleise und noch eine kleine Brücke, dann rechts in den Feldweg. Am Ende trifft der Weg auf die Teerstraße bei der Tränkmühle, hier rechts und über die Brücke wieder links in den Feldweg. Sie folgen dem Weg bis zur Wegkreuzung und sehen rechts schon den Ort Sulzbach liegen. Dort geht es in der Siedlungsstraße bis zum Ortsende. Kurz hinter dem Ortsschild von Obergriesbach sehen Sie links den Bahnhof.

Die Rückfahrt erfolgt mit der Bahn: Züge fahren Montag bis Freitag ca. alle 30 Minuten, Wochenende ca. jede Stunde. Die Fahrzeit nach Aichach beträgt ca. 4 Minuten, Sie benötigen einen Streifen der AVV-Streifenkarte. Am besten, Sie sehen sich den Fahrplan in Aichach vor dem Abmarsch an.

TIPP: Schauen Sie sich das Denkmal zur „Schnaitbacher Einung“ am Kirchplatz in Unterschneitbach an.

 Einkehrmöglichkeit:

Gasthof Bichlmeier,
Unterschneitbach, Tel. 08251/6137
Gasthof „Zum Tavernwirt“,
Sulzbach, Telefon 08251/7154

